



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2008-136**

under the

**CLEAN WATER ACT
(O.C. 2008-455)**

Filed October 29, 2008

1 *Schedule B of New Brunswick Regulation 2001-83 under the Clean Water Act is amended*

(a) *in section 6*

(i) *by repealing paragraph (r) and substituting the following:*

(r) undertake surface mineral exploration, other than surface exploration for uranium;

(ii) *by repealing paragraph (s) and substituting the following:*

(s) undertake underground mineral exploration or mineral extraction, other than underground exploration for or extraction of uranium, if it can be shown that it is at a sufficient depth not to have a negative effect on a Protected Area A;

(b) *by repealing paragraph 7(g) and substituting the following:*

(g) carry out base metal mining operations, other than uranium mining operations, if all effluents from the operations are discharged outside a protected area;

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2008-136**

pris en vertu de la

**LOI SUR L'ASSAINISSEMENT DE L'EAU
(D.C. 2008-455)**

Déposé le 29 octobre 2008

1 *L'annexe B du Règlement du Nouveau-Brunswick 2001-83 pris en vertu de la Loi sur l'assainissement de l'eau est modifiée*

a) *à l'article 6 :*

(i) *par la suppression de l'alinéa r) et son remplacement de ce qui suit :*

r) entreprendre l'exploration minière à ciel ouvert, autre que l'exploration à ciel ouvert pour l'uranium;

(ii) *par la suppression de l'alinéa s) et son remplacement de ce qui suit :*

s) entreprendre l'exploration minière souterraine ou l'extraction de minéraux, autre que l'exploration souterraine ou l'extraction d'uranium, s'il peut être démontré que ces travaux sont effectués à une profondeur suffisante pour ne pas avoir d'effet néfaste sur un secteur protégé A;

b) *par la suppression de l'alinéa 7g) et son remplacement de ce qui suit :*

g) effectuer l'extraction des métaux de base, autre que l'extraction d'uranium, si tous les effluents de l'activité sont déversés à l'extérieur de tout secteur protégé;

2 *This Order comes into effect on November 1, 2008.*

2 *Le présent décret entre en vigueur le 1^{er} novembre 2008.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK
All rights reserved / Tous droits réservés